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ИЗ ВОСПОМИНАНИЙ
ВЫПУСКНИКОВ...

ПРО КРУЖОК «ЮНЫЙ 
ЖУРНАЛИСТ»
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 Мне хочется, чтобы через кру-
жок «Юный журналист»  прош-
ло как можно больше наших 
учеников. Ведь это не только 
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кативные – юные журналисты 
должны найти общий язык с лю-
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ЖУРНАЛИСТИКА
УЧИТ МНОГОМУ! 

жет быстро получить обратную 
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сейчас, когда его дети уже не 
учатся в нашей школе, он про-
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Директор гимназии
 Нелля ШАЯХМЕТОВА

   

САЙТ: ЗАЙТИ, 
ЧТОБЫ УЗНАТЬ ВСЁ!

ШКОЛА РАДОСТИ, УСПЕХА, ШКОЛА БУДУЩЕГО ВЕКА!
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 Инзиля ШАКИРОВА: 
   Журналистика для меня – мир 
возможностей, в котором я могу 
общаться с интересными людь-
ми, слушать истории их успеха 
и вдохновляться тем, что они 
рассказывают. Я могу быть в 
курсе всех событий и писать о 
них, чтобы доносить информа-
цию до читателей. Именно от 
журналистики я получаю боль-
шое количество эмоций и удо-
вольствие.
   Всем нашим читателям же-
лаю любви! И обязательно до-
читайте наш особенный, юби-
лейный выпуск газеты. 

  Анна ГРИШАГИНА:
   Я начала писать небольшие 
тексты для себя примерно в 11 
лет. В пятом классе, узнала о 
кружке журналистики и запи-
салась.  Здесь я пробовала раз-
ные стили написания текстов и  
поняла, что наиболее близким 
мне является написание эссе, 
рассуждение на разные темы. 
Так у меня появилось занятие 
по душе, и я теперь могу сидеть 
за ним часами.
   Нашим читателям желаю 
найти свое дело. А также раз-
виваться и пробовать что-то 
новое!

  РЕДАКЦИЯ: ПИШЕМ ЧЕСТНО И С ЛЮБОВЬЮ! 
Каждый автор газеты «Школа радости» – уникальная личность, и мы хотим представить 
наших корреспондентов, ведь именно они будут писать для вас интересные материалы и 
преподносить информацию из первых уст. Поэтому давайте знакомиться! 

Аида ГАРАЕВА: 
    Журналистика мне нравится, 
потому что она развивает не 
только творческие способнос-
ти, но ещё и умственные. Для 
газеты «Школа радости» я пи-
шу тексты о том, что волнует 
меня и учеников нашей гим-
назии, а также людей вокруг. 
   Дорогие читатели, желаю, 
чтобы в этом учебном году у 
вас все сложилось успешно, 
чтобы вы открыли в себе те та-
ланты и умения, которых не за-
мечали раньше! И с огромным 
удовольствием продолжали 
заниматься тем, чем любите!

   Любовь СОВЕТОВА: 
   Журналистика увлекает меня тем, что я всегда могу выразить свои мысли и по-
делиться ими. Я могу поучаствовать в школьной жизни, посоветовать что-то чи-
тателям или помочь кому-то. В своих материалах хотела бы поддерживать уча-
щихся, писать мотивирующие посты и вдохновлять на учебу и развитие. 
  Хочу пожелать нашим читателям больше радостных дней, несмотря ни на за-
груженные будни, ни на плохую погоду!

    Алиса ГАФАРОВА: 
   Я посещаю кружок «Юный журналист», потому что хочу научиться гра-
мотно и понятно излагать мысли и делиться своим мнением. Мне нравится 
журналистика, потому что я могу обратиться к людям, к их сердцам, разделить 
и облегчить их боль, обрадовать и сделать чуточку счастливее. Хочу писать о 
действительно важных и волнующих общество проблемах, о чувствах, жизни 
и разных событиях.

   Алина ГАТИЯТУЛЛИНА: 
   Мне нравится журналистика, потому что я узнаю много нового! За прошлый 
год я научилась грамотно формулировать свои мысли и брать интервью. Это 
помогает мне на уроках. Больше всего я люблю писать о моде и путешествиях.
Дорогие читатели, хочу пожелать вам успехов, добивайтесь своих целей и най-
дите свое любимое хобби, которое будет вас радовать!
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   Дарья ЕРОХИНА: 
   Журналистика помогла мне развить коммуникабельность и стать разносто-
ронней личностью. На данный момент я больше практикуюсь, как фотожур-
налист, хожу на съёмки и успешно участвую во всероссийских конкурсах. В 2018 
году меня пригласили фотографировать городские мероприятия, и могу уверен-
но сказать – это был интересный опыт. 
    Дорогие читатели, желаю вам никогда не сомневаться в себе и своих силах! 

   Марйам ИДРИСОВА:
   В этом году я открыла для себя новый кружок «Юный журналист». Я была на-
столько вдохновлена после первого занятия, что в первый же день написала це-
лых две статьи! Если честно, вначале я немного боялась и думала, что у меня не 
получится писать, но все получилось! Поэтому советую всем – никогда ничего не 
бояться!

Гульназ САТТАРОВА: 
   Профессия журналиста мне 
очень близка: я люблю писать, 
общаться с  людьми и анали-
зировать информацию. Но хо-
чется делать все это, чтобы бы-
ло понятно и полезно другим! 
Поэтому я пришла в кружок 
«Юный журналист».  

Эвелина БАДГУТДИНОВА: 
  Я пришла в журналистику, 
чтобы научиться лучше фор-
мулировать свои мысли, писать 
посты, общаться с людьми и 
брать интервью у интересных 
личностей. 
  Дорогие читатели, всегда при-
слушивайтесь к себе, чтобы в 
будущем не жалеть ни об од-
ном прожитом дне! 

Аделина НАГИМОВА: 
   Мне нравится журналистика, 
потому что я люблю оповещать 
людей о различных событиях и 
новостях. 
   В будущем хотела бы писать о 
школе, о природе и дружбе, по-
тому что хочу рассказывать об 
актуальных темах и проблемах. 

Карина ШИЛЯКОВА: 
   В будущем я бы хотела стать 
журналисткой, чтобы иметь 
влиятельность, как многие из-
вестные личности. 
    Говорят, что журналистика – 
это третья власть! Поэтому я 
хочу научиться писать статьи 
на актуальные для моих ро-вес-
ников темы и брать интервью у 
разных людей.

Камилла 
ШАМСУТДИНОВА: 

  Я пришла в кружок «Юный 
журналист», потому что хочу 
научиться брать интервью, пи-
сать посты и различные мате-
риалы. 
  Желаю читателям газеты счас-
тья, здоровья и успехов в учебе!

Джамиля КАДЫРОВА: 
   Мне нравится журналистика, 
потому что это интересно и по-
знавательно. Я хочу научиться 
красиво писать тексты, строить 
предложения и грамотно изла-
гать их на бумаге. 
   Наши дорогие читатели, же-
лаю вам удачи, здоровья и всего 
самого наилучшего!

Фото из личного архива корреспондентов редакции
Фото для 1 стр. из архива  газеты «Бизнес ОНЛАЙН»
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   В  2019 году исполняется 10 лет официальному сайту нашей гимназии. В течение этого време-
ни сайт активно работал и менялся. Совсем недавно он стал победителем в номинации «Луч-
ший сайт образовательной организации» II городского конкурса «Электронно-образователь-
ные ресурсы в учебно-воспитательном процессе».
   Как можно добиться победы в таком конкурсе? Какие изменения и нововведения  ждут нас в 
связи с юбилеем? С этими вопросами мы решили обратиться к администратору и создателю 
школьного сайта Гараеву Руслану Гусмановичу.

 -Расскажите, как возникла 
идея создания школьного 
сайта?
- Еще в 2008 году, когда наши 
дети учились в разных зданиях, 
главной целью было создать 
площадку, которая могла бы 
объединить всех вместе: учи-
телей, учеников и родителей. 
И, конечно же, мы изначально 
стремились к тому, чтобы за 
развитием школы могли на-
блюдать люди из других горо-
дов и даже стран! Я сам увле-
кался созданием сайтов, и хо-
телось внести вклад в только 
начинавшей свою деятель-
ность школы.

- Что для Вас было мотива-
цией в создании сайта? Что 
помогало не забросить нача-
тое дело?
- Мне очень помогла поддерж-
ка и помощь Нелли Шамильев-
ны и многих учителей. Считаю, 
что такие качества, как терпе-
ливость и настойчивость по-
могли мне самому. Ведь, если 
берёшься начать какое-то дело, 
надо его завершить!

- Как Вы проектировали ди-
зайн сайта?
- Конечный вариант дизайна 
был утверждён во время об-
суждения концепции школы с 
директором. Всё должно было 
сводиться к тому, что наша 
школа не просто учебное заве-
дение, а «Школа радости», го-
товая дать своим ученикам раз-
ностороннее образование. Ди-
зайн сайта можно сказать «вы-
рос» из одной маленькой кар-
тинки! Но зато он неповторим!
 
- Как Вы относитесь к тому, 
что работа создателя сайта – 
работа в тени? Не каждый 
знает Ваше лицо и имя…
- Знаете, когда я решил воп-
лотить в жизнь идею о созда-
нии сайта, я не хотел тем самым 
выйти в свет, добиться славы. 
Моё желание состояло именно 
в том, чтобы просто помочь на-
шей школе. Так что меня ни-
сколько не смущает такое усло-
вие работы.

- Можете рассказать о каких-
либо особенностях нашего 
сайта?
- Одна из особенностей – это 
количество публикуемой в нём 
информации. Сайт создан на 
отдельной площадке. Но  самое 
главное – это взаимодействие 
образовательного учреждения 
и родителей, создание единого 
продукта, являющегося важ-
ной и неотъемлемой частичкой 
всей гимназии!

- Что на сайте Вам нравится 
больше всего?
- Моя самая любимая часть – 
это фотогалерея.  Она занимает 
самый большой раздел среди 
всей собранной информации. 
Именно по фотографиям мож-
но прочувствовать эмоции, 
увидеть новых людей, даже ес-
ли тебя не было рядом.

- В этом году сайт стал побе-
дителем городского конкур-
са. Как это удалось? Какой 
Ваш рецепт успеха?
- Помогло то, что наш сайт яв-
ляется «живым»: работа пе-
дагогов, активность пользова-
телей, возможность обратной 
связи. Это также отметили и 
жюри.
   Наш сайт выходит первым в 
результатах поиска при наборе 
в любой поисковой системе с 
подобным запросом! Это сви-
детельствует о том, что сайт 
предлагает интересную и важ-
ную информацию. Ну, и конеч-
но, наполняемость и контент 
сайта. Ведь не проходит и дня, 
чтобы сайт не предлагал новую 
информацию.
   А рецепт успеха прост – это 
сочетание таких факторов, как 
терпение и опыт, накопленный 
методом проб и ошибок!

- Благодарю за беседу! Желаю 
дальнейшего процветания!

Беседовала 
Любовь СОВЕТОВА

5

    Бессменный руководитель 
кружка «Юный журналист» 
и главный редактор газеты 
«Школа радости» – Файзул-
лина Ляйсан Фанисовна. Она 
обучает юных корреспон-
дентов, дает советы по напи-
санию текстов и просто под-
держивает на протяжении 
всего процесса обучения. 
   Мы побеседовали с ней  и 
узнали, о чем были первые 
выпуски газеты, какие успе-
хи есть у кружка, и какая она 
– нынешняя редакция СМИ 
нашей гимназии.

- Расскажите, как Вы стали 
главным редактором газеты 
«Школа радости»?
- Все началось с того, что мне 
от имени директора позвонила 
заместитель Чулпан Шамелев-
на и пригласила на должность 
педагога дополнительного об-
разования для ведения кружка 
по журналистике. Уже на вст-
рече мне сказали, что в школе 
будет свой пресс-центр. До это-
го я год работала в отделе по 
связям со СМИ педагогичес-
кого университета. Сама со 
школьной скамьи увлекаюсь 
журналистикой, поэтому была 
знакома со всем этим и ре-
шилась попробовать себя на 
новом поприще. К открытию 
школы был выпущен журнал 
«Школа радости».  Потом я 

начала набирать детей в кружок 
«Юный журналист», и мы ста-
ли издавать газету. 

- Какими были первые вы-
пуски: кто писал и о чем?
- В первый год у нас было более 
30 членов кружка «Юный жур-
налист». Это ученики 5-11 
классов. Они писали на разные 
темы:  учеба, праздники, лю-
бые новости. Я так и говорила 
на занятиях детям, что тема для 
текстов перед нами – это то, что 
происходит вокруг нас. Кроме 
этого, дети сочиняли стихот-
ворения, рассказы, сказки... 
Мне хотелось, чтобы они про-
бовали свое перо в разных жан-
рах.

- Вы всегда были внутри про-
цесса, расскажите какие дети 
приходят в кружок?
- Ко мне приходят самые луч-
шие ребята! Это те, кто любит 
сочинять, хочет общаться с ин-
тересными людьми, узнавать 
много нового. У них есть же-
лание писать или даже мечта 
стать известным журналистом.

- Какие успехи есть у редак-
ции газеты?
- За 10 лет мы приняли участие 
в большом количестве конкур-
сов по журналистике: как оч-
ных, так и заочных. Самым 
большим достижением для нас, 
как для редакции, считаю учас-
тие и победу – 3 место во Все-
российском конкурсе по жур-
налистике, рекламе и PR для 
школьников «Проба пера» в 
Санкт-Петербурге в 2014 году. 
На очном этапе конкурса нашу 
газету представляли шести-
классники Маргарита Волкова 
и Иван Тришин. Они были са-
мыми маленькими участника-

ми конкурса. Мои воспитан-
ники занимали много призовых 
мест в индивидуальных номи-
нациях. Моя гордость – ты, Ин-
зиля Шакирова, которая четыре 
года подряд принимала участие 
в самом значимом республи-
канском фестивале по журна-
листике «Алтын калям – Золо-
тое перо».  

- Спасибо за высокую оцен-
ку! Как можете описать ны-
нешнюю редакцию газеты?
- Это дружная команда еди-
номышленников. Мы смотрим 
с вами в одном направлении. 
Ловлю себя  на  мысли,  что 
именно сейчас это тот коллек-
тив, о котором я мечтала!

- Какие планы по развитию 
газеты нашей гимназии есть 
на ближайшее будущее?
- Глобальных изменений я не 
планирую... Не будем изменять 
традициям: газета будет по-
прежнему выходить один раз в 
месяц и размещаться на сайте 
гимназии. 
   Я очень рада, что в нашем 
коллективе уже есть те, кто 
может полностью руководить 
проце ссом.  К нам пришли 
новые люди, готовые активно 
работать. Мы будем продол-
жать принимать участие в кон-
курсах и фестивалях. Надеюсь, 
что впереди нас ждет много 
новых и интересных моментов!

- Что бы Вам хотелось поже-
лать нашим читателям?
- Мне хочется пожелать всем 
добра и взаимопонимания. 
Каждый человек достоин это-
го! Благодарю тех, кто с нами!

Подготовила 
Инзиля ШАКИРОВА

«В НАШЕЙ РЕДАКЦИИ ЛУЧШИЕ РЕБЯТА!» САЙТ:   ЗАЙТИ, ЧТОБЫ УЗНАТЬ ВСЕ! 
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   В  2019 году исполняется 10 лет официальному сайту нашей гимназии. В течение этого време-
ни сайт активно работал и менялся. Совсем недавно он стал победителем в номинации «Луч-
ший сайт образовательной организации» II городского конкурса «Электронно-образователь-
ные ресурсы в учебно-воспитательном процессе».
   Как можно добиться победы в таком конкурсе? Какие изменения и нововведения  ждут нас в 
связи с юбилеем? С этими вопросами мы решили обратиться к администратору и создателю 
школьного сайта Гараеву Руслану Гусмановичу.

 -Расскажите, как возникла 
идея создания школьного 
сайта?
- Еще в 2008 году, когда наши 
дети учились в разных зданиях, 
главной целью было создать 
площадку, которая могла бы 
объединить всех вместе: учи-
телей, учеников и родителей. 
И, конечно же, мы изначально 
стремились к тому, чтобы за 
развитием школы могли на-
блюдать люди из других горо-
дов и даже стран! Я сам увле-
кался созданием сайтов, и хо-
телось внести вклад в только 
начинавшей свою деятель-
ность школы.

- Что для Вас было мотива-
цией в создании сайта? Что 
помогало не забросить нача-
тое дело?
- Мне очень помогла поддерж-
ка и помощь Нелли Шамильев-
ны и многих учителей. Считаю, 
что такие качества, как терпе-
ливость и настойчивость по-
могли мне самому. Ведь, если 
берёшься начать какое-то дело, 
надо его завершить!

- Как Вы проектировали ди-
зайн сайта?
- Конечный вариант дизайна 
был утверждён во время об-
суждения концепции школы с 
директором. Всё должно было 
сводиться к тому, что наша 
школа не просто учебное заве-
дение, а «Школа радости», го-
товая дать своим ученикам раз-
ностороннее образование. Ди-
зайн сайта можно сказать «вы-
рос» из одной маленькой кар-
тинки! Но зато он неповторим!
 
- Как Вы относитесь к тому, 
что работа создателя сайта – 
работа в тени? Не каждый 
знает Ваше лицо и имя…
- Знаете, когда я решил воп-
лотить в жизнь идею о созда-
нии сайта, я не хотел тем самым 
выйти в свет, добиться славы. 
Моё желание состояло именно 
в том, чтобы просто помочь на-
шей школе. Так что меня ни-
сколько не смущает такое усло-
вие работы.

- Можете рассказать о каких-
либо особенностях нашего 
сайта?
- Одна из особенностей – это 
количество публикуемой в нём 
информации. Сайт создан на 
отдельной площадке. Но  самое 
главное – это взаимодействие 
образовательного учреждения 
и родителей, создание единого 
продукта, являющегося важ-
ной и неотъемлемой частичкой 
всей гимназии!

- Что на сайте Вам нравится 
больше всего?
- Моя самая любимая часть – 
это фотогалерея.  Она занимает 
самый большой раздел среди 
всей собранной информации. 
Именно по фотографиям мож-
но прочувствовать эмоции, 
увидеть новых людей, даже ес-
ли тебя не было рядом.

- В этом году сайт стал побе-
дителем городского конкур-
са. Как это удалось? Какой 
Ваш рецепт успеха?
- Помогло то, что наш сайт яв-
ляется «живым»: работа пе-
дагогов, активность пользова-
телей, возможность обратной 
связи. Это также отметили и 
жюри.
   Наш сайт выходит первым в 
результатах поиска при наборе 
в любой поисковой системе с 
подобным запросом! Это сви-
детельствует о том, что сайт 
предлагает интересную и важ-
ную информацию. Ну, и конеч-
но, наполняемость и контент 
сайта. Ведь не проходит и дня, 
чтобы сайт не предлагал новую 
информацию.
   А рецепт успеха прост – это 
сочетание таких факторов, как 
терпение и опыт, накопленный 
методом проб и ошибок!

- Благодарю за беседу! Желаю 
дальнейшего процветания!

Беседовала 
Любовь СОВЕТОВА
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    Бессменный руководитель 
кружка «Юный журналист» 
и главный редактор газеты 
«Школа радости» – Файзул-
лина Ляйсан Фанисовна. Она 
обучает юных корреспон-
дентов, дает советы по напи-
санию текстов и просто под-
держивает на протяжении 
всего процесса обучения. 
   Мы побеседовали с ней  и 
узнали, о чем были первые 
выпуски газеты, какие успе-
хи есть у кружка, и какая она 
– нынешняя редакция СМИ 
нашей гимназии.

- Расскажите, как Вы стали 
главным редактором газеты 
«Школа радости»?
- Все началось с того, что мне 
от имени директора позвонила 
заместитель Чулпан Шамелев-
на и пригласила на должность 
педагога дополнительного об-
разования для ведения кружка 
по журналистике. Уже на вст-
рече мне сказали, что в школе 
будет свой пресс-центр. До это-
го я год работала в отделе по 
связям со СМИ педагогичес-
кого университета. Сама со 
школьной скамьи увлекаюсь 
журналистикой, поэтому была 
знакома со всем этим и ре-
шилась попробовать себя на 
новом поприще. К открытию 
школы был выпущен журнал 
«Школа радости».  Потом я 

начала набирать детей в кружок 
«Юный журналист», и мы ста-
ли издавать газету. 

- Какими были первые вы-
пуски: кто писал и о чем?
- В первый год у нас было более 
30 членов кружка «Юный жур-
налист». Это ученики 5-11 
классов. Они писали на разные 
темы:  учеба, праздники, лю-
бые новости. Я так и говорила 
на занятиях детям, что тема для 
текстов перед нами – это то, что 
происходит вокруг нас. Кроме 
этого, дети сочиняли стихот-
ворения, рассказы, сказки... 
Мне хотелось, чтобы они про-
бовали свое перо в разных жан-
рах.

- Вы всегда были внутри про-
цесса, расскажите какие дети 
приходят в кружок?
- Ко мне приходят самые луч-
шие ребята! Это те, кто любит 
сочинять, хочет общаться с ин-
тересными людьми, узнавать 
много нового. У них есть же-
лание писать или даже мечта 
стать известным журналистом.

- Какие успехи есть у редак-
ции газеты?
- За 10 лет мы приняли участие 
в большом количестве конкур-
сов по журналистике: как оч-
ных, так и заочных. Самым 
большим достижением для нас, 
как для редакции, считаю учас-
тие и победу – 3 место во Все-
российском конкурсе по жур-
налистике, рекламе и PR для 
школьников «Проба пера» в 
Санкт-Петербурге в 2014 году. 
На очном этапе конкурса нашу 
газету представляли шести-
классники Маргарита Волкова 
и Иван Тришин. Они были са-
мыми маленькими участника-

ми конкурса. Мои воспитан-
ники занимали много призовых 
мест в индивидуальных номи-
нациях. Моя гордость – ты, Ин-
зиля Шакирова, которая четыре 
года подряд принимала участие 
в самом значимом республи-
канском фестивале по журна-
листике «Алтын калям – Золо-
тое перо».  

- Спасибо за высокую оцен-
ку! Как можете описать ны-
нешнюю редакцию газеты?
- Это дружная команда еди-
номышленников. Мы смотрим 
с вами в одном направлении. 
Ловлю себя  на  мысли,  что 
именно сейчас это тот коллек-
тив, о котором я мечтала!

- Какие планы по развитию 
газеты нашей гимназии есть 
на ближайшее будущее?
- Глобальных изменений я не 
планирую... Не будем изменять 
традициям: газета будет по-
прежнему выходить один раз в 
месяц и размещаться на сайте 
гимназии. 
   Я очень рада, что в нашем 
коллективе уже есть те, кто 
может полностью руководить 
проце ссом.  К нам пришли 
новые люди, готовые активно 
работать. Мы будем продол-
жать принимать участие в кон-
курсах и фестивалях. Надеюсь, 
что впереди нас ждет много 
новых и интересных моментов!

- Что бы Вам хотелось поже-
лать нашим читателям?
- Мне хочется пожелать всем 
добра и взаимопонимания. 
Каждый человек достоин это-
го! Благодарю тех, кто с нами!

Подготовила 
Инзиля ШАКИРОВА

«В НАШЕЙ РЕДАКЦИИ ЛУЧШИЕ РЕБЯТА!» САЙТ:   ЗАЙТИ, ЧТОБЫ УЗНАТЬ ВСЕ! 



Девять лет назад мы впервые 
переступили порог школы 
№33.  Я не помню, сколько 
градусов показывал термо-
метр, не помню, о чем говорили 
по телевизору и не помню, 
сколько троек нахватал в пер-
вой четверти… Но, я отчетливо 
помню, что мы чувствовали. 
Примерно то же самое испыты-
вает мальчик, которому дарят 
новый велосипед! 

Мы были юными и  очень  
амбициозными. В голове был 
ветер и желание скорее стать 
взрослыми. Нам всем дали воз-
можность примерить на себя 
роль людей, занятых важным 
делом. Так нам казалось. Но все 

было иначе. Мы не притво-
рялись, мы, действительно, за-
нимались важным делом. Мы 
учились.

Когда школьная газета на-
чала свое существование, мы 
мало что знали о журналис-
тике. Хотя нам казалось, что 
нам нет равных. Свое первое 
стихотворение я опубликовал 
именно в школьной газете. 
Тогда я чувствовал себя новым 
Волошиным. Как же я оши-
бался... Сейчас я даже немного 
рад,  что этот тираж не был 
таким большим. Бумага многое 
стерпит. Однако! Гораздо важ-
нее было не то, что, или как мы 
писали. Важно ощущение со-
причастности к чему-то очень 
интересному… 

Мо й  д ру г,  с е год н я  т ы  – 
школьник, который делает пер-
вые шаги в журналистике. 
Возможно, сомневаешься в вы-
боре, и не уверен в своих силах. 
Но спустя годы, ты поймешь, 
что все было не зря! 

Учись! Продолжай пости-
гать что-то новое! Пришел в 
редакцию школьной газеты? 
Хорошо. Напиши свою первую 
статью. Прочитай ее и отнеси к 
редактору. А возможно, вы-
кинь,  разорви, сожги… Ты 
можешь лучше! И так до тех 
пор, пока… Хотя нет, не ставь 
себе рамок. Просто старайся 
превзойти себя вчерашнего. 

Нет,  я  не  пис атель  и  не 
журналист. Я просто парень, 
который когда-то учился в 
школе №33. Я просто парень, 
который писал свои стихи в 
школьной газете.  Я просто 
парень, который учился. Учись 
и ты! 

Роберт МУРТАЗИН, 
выпуск 2011 г.
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ИЗ ВОСПОМИНАНИЙ 
НАШИХ ВЫПУСКНИКОВ... 

Я ХРАНЮ ВСЕ ВЫПУСКИ ГАЗЕТ...

ХОТЬ ВЕСЬ ГОРОД ОБОЙДИ, ЛУЧШЕ ШКОЛЫ НЕ НАЙТИ!

день, ведь нет предела совер-
шенству!

Во времена школьной га-
зеты было всегда увлекатель-
но открывать новые грани себя, 
становиться лучше, интерес-
нее… Это все благодаря в том 
числе нашей газете! Отдельное 
спасибо и благодарность за-
мечательному руководителю 
Ляйсан Фанисовне за ее на-
ставления, занятия. 

Я до сих пор храню все вы-
пуски газет с моими статьями, 
они вызывают во мне особую 
радость, гордость, улыбку на 

лице и, конечно, только хоро-
шие воспоминания, связанные 
со школьной жизнью. Время 
летит, а теплые школьные вос-
поминания греют нас и по сей 
день. Спасибо любимой школе 
за все возможности!

Нашей газете желаю новых 
высот, креативных идей и толь-
ко процветания! Пусть стра-
ницы газеты будут всегда ак-
туальны и интересны её чита-
телям!

Лилия ЗАББАРОВА, 
выпуск 2013 г.

Нашей газете уже 10 лет! 
Как же быстро летит время… 
Могла ли я когда-нибудь поду-
мать, будучи школьницей, что я 
стану небольшой частью ре-
дакции газеты, а мое имя бу-
дут печатать на ее страницах?! 
Честно? Никогда. Все просто, 
ведь я никогда не думала, что 
то, о чем думаю, и как думаю, 
мыслю, смотрю на жизнь – я 
могу выразить в статьях слова-
ми так, чтобы читателю было 
интересно. 

Сейчас мне 24 года и я до 
сих пор учусь каждый новый 
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В школьную газету я при-
шла будучи пятиклассницей. Я 
мало понимала в журналисти-
ке, просто хотелось что-то по-
пробовать, и мне понравилось. 
Я начала писать, посещала за-
нятия и мероприятия. Посте-
пенно мои навыки совершен-
ствовались: сочинения ста-но-
вились более осмысленными, 
развились аналитические спо-
собности.

Уже с восьмого класса я 
вошла в Совет школы, где моей 
задачей было вести колонку о 
деятельности школьной орга-
низации. 

   Я понемногу регулярно со-
бирала материал. Времени по-
рой не хватало, но мне всегда 
было приятно погружаться в 
написание статей. Действи-
тельно, это увлекательное заня-
тие  помогало отвлечься и от-
дохнуть душой, выложив все на 
бумагу.

За школьные годы многое 
поменялось, и я не решилась 
связать свою жизнь с журна-
листикой, мне стало интересно 
совсем другое. 

Сейчас я студентка 3 курса 
Высшей Школы Экономики фа-
культета электроники и матема-

 
тики. Но даже на этой спе-
циальности мне приходится 
писать осмысленные тексты и 
анализировать большие объе-
мы информации. Так что, я с 
уверенностью могу сказать, 
что мой опыт работы в школь-
ной газете не прошел зря.
   Пробовать себя в разных сфе-
рах всегда полезно и увлека-
тельно. Во взрослой жизни на-
чинаешь понимать, что любой 
навык, любой опыт приносит 
большую пользу!            

Алия ГУБАЙДУЛЛИНА, 
выпуск 2017 г.

С теплыми чувствами вспоминаю, как мы со-
бирались после уроков на журналистику. Наш 
кружок тогда уже превратился в семью, где друг 
друга понимали, а идеи поддерживали. 

Самое яркое воспоминание – поездка на кон-
курс «Медиапокорение» в город Набережные Чел-
ны. Мне запомнились познавательные мастер-
классы с награждением, замечательный концерт, 
уютный местный ресторанчик, и, конечно же, на-
ша дружная команда юных журналистов!

Дарья ТКАЧЕНКО, 
выпуск 2019 г.

В современном мире все 
большую роль играет инфор-
мация, а значит выигрывает 
тот, кто может правильно ее по-
дать. Возможно, вы не станете 
журналистом или писателем, 
но тот опыт, который дает про-
цесс создания школьной газеты 
пригодится точно. 

Это умение грамотно гово-
рить и писать, умение форму-
лировать свою мысль и пра-
вильно ее преподносить. Все, 
что важно в повседневной жиз-
ни.  А для меня газета стала 
первой ступенью на пути к лю-
бимой работе! �

Яна СИРАЗИЕВА, 
 выпуск 2013 г.

ОПЫТ РАБОТЫ В ГАЗЕТЕ ПРОШЕЛ НЕ ЗРЯ 
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Посещение кружка журналистики в седьмом классе являлось 
очень продуктивным увлечением. Занятия с  Ляйсан Фанисовной 
помогли отточить полезный навык – умение четко, конструк-
тивно формулировать свои мысли и не менее грамотно отражать 
их на бумаге. Впоследствии мне это невероятно пригодилось при 
написании ряда олимпиад и научно-исследовательских работ. 

Тимур ХАМИДУЛЛИН,
 выпуск 2019 г.
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ВЗГЛЯД ИЗНУТРИ: 
СТАНЬ ЧАСТЬЮ РЕДАКЦИИ 

Дорогие читатели!
Приглашаем вас стать частью нашей большой и дружной 

редакции, чтобы узнать, как мы проводим время, готовим 
выпуски газеты, пишем материалы, куда ездим. 

По QR-кодам – закулисье редакции «Школы радости». 
Специально в честь нашего юбилея мы собрали фотографии за 
все годы нашей работы и сняли фильм «Один день из жизни 
редакции». Приятного просмотра! 

Отсканируйте QR-код

Отсканируйте QR-код

БЕЗ БУЛДЫРАБЫЗ! МЫ МОЖЕМ! YES, WE CAN!
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